
会 議 録 

会議名 令和元年度 緒川新田児童館情報交換会 

開催日時 
令和２年１月 27日（月） 

午前 10時から午前 11時まで 

開催場所 緒川新田児童館 児童クラブ室 

出席者 

委員 

野村緒川新田区長、森下卯ノ里小学教頭、 

伊藤主任児童委員、馬渕民生・児童委員、 

橋本老人クラブ会長、小林交通指導員、 

赤井母親クラブ会長、辻井児童クラブ保護者代表、 

大久保児童クラブ保護者代表 

事務局 
小田児童課長補佐、竹内子育て支援センター所長、 

向井館長、酒井主事 

欠席者 ０人 

議題 

１ 令和元年度 児童館活動状況 

２ 令和２年度 児童館活動計画 

３ その他 質疑応答、意見交換 

傍聴者の数 ０人 

審議内容 

◆児童課長補佐（あいさつ） 

 

◆緒川新田区長（あいさつ） 

 

（自己紹介） 

 

◆事務局 

 配布資料に基づき説明 

・令和元年度活動状況について 

・令和２年度活動計画について 

 ・児童クラブ利用状況について 

 

◆事務局 

 ・今年度、児童館の利用人数の増加や活動内容をより知っても

らうために、近くのコンビニエンスストアや JAに掲示場所を

増やした。他にも良い所はあるか？ 

 

◇参加者 

 ・買い物でショッピングマルスやコンビニストアによく行く。

コミュニティセンターに掲示しても良い。 

  

 



◇参加者 

 ・ひよこの日の親子がサロンへ行き、触れ合うことは大変良い

ことだと思う。サロンの参加者に笑顔が増え、元気の源とな

る。 

 

◇参加者 

 ・一般来館はあるか？職員は何人で見ているか？ 

 

◆事務局 

 ・近隣市町の親子の利用もある。事業や行事のない平日の午前

中の利用があまりない。親子事業で声掛けをしてきて、少し

利用がでてきた。 

 ・職員は、平日は４・５人、土曜日は２・３人体制で行ってい

る。 

 

◇参加者 

 ・赤ちゃん訪問で、児童館の親子事業への誘いかけをしている。 

 

◇参加者 

 ・昔に比べて児童クラブの人数が増えている。学校から児童館

までは、班で分かれて帰っている。JA前の道路が細くて暗く、

危険である。地元の方はまだ良いが、他地区の方の車のスピ

ードが速い。登校・下校時にうららのバスも通る。今年度の

４月から、グリーンベルトを片側だけにし、登校。下校とで

分けた。子ども達の身の安全を守るため、低学年に付き添っ

ている。ボランティアの協力もある。 

 

◆事務局 

 ・児童館には、自転車で来館している子もいる。自転車の状況

はどうか？ 

 

◇参加者 

 ・１・２年生は国道に出ない、乗る時は親に付き添ってもらう、

３年生の自転車教室の経験をしてから国道で、５年生までは

県道に出ないことを話してはいる。 

 

◇参加者 

 ・家の前が坂道になっており、自転車やキックボード等危なく

て乗れない。 

 

◇参加者 

 ・JA 近くのごみ捨て場の桜の木が伸びて、根はゴミ捨て場、枝

は車の妨げになっている。見通しも更によくない。施設回り



の落ち葉が多く、有志で落ち葉や草・木を切っているが、な

かなか追いつかない。シルバーも６年前からいなくなった。

安全のため、どうにか検討をして頂きたい。 

 

◇参加者 

 ・来年度の児童クラブの加入枠が１年生から６年生になったが、

この地区の募集の人数が多そうだと聞く。両親共に仕事をし

ており、上の子は高学年になるが、留守番をさせるのが心配

である。普段の預かりは無理でも夏休みだけ預けることはで

きないか？ 

 

◆事務局 

 ・今年度、夏休みに定員が満たない生路児童館・藤江児童館で

児童クラブの募集を行った。来年度も定員の空き状況次第で

募集のある地区の児童クラブを検討してもらえたらと思う。 

 

◆事務局 

 ・今回、話しのあった道路の安全管理について庁舎内で検討を

していきたい。地域の方々の協力のおかげで色々な活動が行

えていることに感謝し、皆様からの意見を基に、これからも

地域に根ざした児童館運営をしていきたい。 

本日の議事日程をすべて終了した旨を告げ、午前 11時に閉会

を宣言。 

 

  

備考 
児童館活動、ひよこ・こっこ・はなはなベビィ、母親クラブの

活動の様子の写真を掲示した。 

 


